

紫雲寺記念公園にて



到着後は、さえずりの里や公園を散策、遊具で遊んだり、楽しい時間を過ごしました。

楽しいお昼



先発隊が作ってくれた美味しいトン汁に舌鼓。



お楽しみのビンゴ大会。大人も子どもも、大いに盛り上がりました。



楽しい時間はあっという間。来年のサマーキャンプが今から楽しみです

集合・受付(万代長嶺小)



子どもたちは、おやつとジュースをもらいました。

8つの班に分けられました。班長さんを先頭に整列します。

出発式



水本会長の挨拶

小田島青少年部長の挨拶

いざ出発！



明石通で待っていた2台の新潟交通のバスに分乗。紫雲寺記念公園へ出発！

長嶺コミ協だより

平成23年7月24日

「サマーキャンプ」

発行 長嶺地域コミュニティ協議会広報部 発行責任者 水本直弥

コミ協サマーキャンプ - 紫雲寺記念公園(さえずりの里)

去る七月二十四日(日)夏休み恒例のコミ協サマーキャンプが行われました。(万代コミ協と共催)
大人 四四名、児童 三五名、幼児 七名の合計 八六名が参加、八つの班に分かれ二台の観光バスに分乗して、紫雲寺記念公園・さえずりの里へ向かいました。
さえずりの里では、愛鳥センターを見学したり、公園で遊ぶなど、自然の中でのびのびと過ごしました。お昼には手作りのトン汁に舌鼓をうち、ビンゴ大会で大いに盛り上がりました。
天候にも恵まれ、暑すぎることなく素晴らしい一日を過ごすことが出来ました。
尚、今年のサマーキャンプは市からの助成金があり、個人負担はありませんでした。